# 令和 5 年度 第 2 学年 学年だより 7・8 月号

# 1学期の締めくくりを

梅雨のすっきりしない天気が続いていますが、時 折見える日差しには夏の気配が感じられるようにな りました。早いもので1学期も終盤に近づいていま す。6月は桜陵祭が開催され、2日間大いに盛り上が りました。学術文化部の各部活動の発表のほか、各 クラス様々なアイディアや企画を出し合い、団結し 思い出に残る素晴らしい文化祭をつくり上げること ができました。

楽しく充実した 6月が過ぎ、月が変わればすぐに 1 学期の期末試験が始まります。その後、1 学期の成績 が決まり、18 日 (火)、19 日 (水)の両日に三者面 談が実施されます。三者面談では、学習面や生活面 の他、4 月に行われた日本大学付属高等学校等基礎学 力到達度テストと定期試験の結果を踏まえて将来の 進路に関する話がでてきます。面談の前に現段階で の進路計画や考え方についてまとめ、保護者の方と しつかり話し合い、三者面談に臨みましょう。

20日(木)は第1学期終業式となります。8月25日(金)まで約1ヶ月間の夏季休暇がはじまります。高校2年生の夏休みをどのように過ごすか、これは生徒一人ひとりに非常に大きな意味をもつことになります。様々な経験の積み重ねが今後の自分の進路選択の際の貴重な引き出しとなるはずです。是非、充実した時間を過ごせるよう、保護者の方と一緒にこの夏の過ごし方を考えるようにしましょう。

なお、アカデミックコースは 21 日(金) から 27 日(木) まで夏期講習を行います。 $1\sim4$  限までの授業となります。

≪文責:佐藤 誠和≫

- ◆学校代表番号 055-988-3500
- ★欠席連絡は当日8:15までにClassiにてお願いします。

日/曜日		行 事 内 容
7/1	土	進研模試
4	火	期末試験(~7日まで)
8	土	家庭学習
9	日	第1回英検二次
10	月	家庭学習
11	火	答案返却・他大説明会(希望者)
12	水	再試追試(~13日まで)
		幼稚園実習(~14 日まで)
14	金	家庭学習
15	土	家庭学習
17	月	海の日(祝日)
18	火	三者面談
19	水	三者面談
20	木	第1学期終業式
21	金	アカデミックコース夏期講習
		1~4 限 授業(~27 日まで)
22	土	テキサスプログラム語学研修出発

#### 【8月の予定】

- 1日(火)保育園実習(~4日まで)
- 9日(水)テキサスプログラム語学研修帰国
- 11日(金)山の日(祝日)
- 26 日(土)第2学期始業式
- 28日(月)~平常授業

# 【第1学期期末試験】

4日(火)~7日(金)にかけて、第1学期期末試験があります。期末試験の範囲は各科目とも広く、さらに主要5教科の他に保健や家庭基礎などの科目も組み込まれます。対策としては、スタディーサポートの結果を活用し、日々の授業に真剣に取り組むこと、学習計画をたてること、また家庭学習の時間を増やすことです。学年では高校における評価の計算方法や大学入試に必要とされる評価基準等の指導をしています。定期試験の重要性をよく自覚し、テストに臨むように期待しています。

### 【7月の日程について】

期末試験が終了した後の生徒の主な日程は、前記の掲載の通りになります。答案返却指導や各種行事が入ります。通常の日程と異なりますのでご注意ください。また、試験後の解放感から学校の規則に違反し、特別指導を受けるような行動がないようにしましょう。学校でも指導しますが、ご家庭におかれましても、お子様に一言ご注意いただけますようお願い申し上げます。

### 【三者面談】

18日(火)・19日(水)の2日間で、三者面談を実施します。1学期の成績通知票の配付やお子様の学校生活全般の様子、将来の進路の考え方などについて懇談できるように準備を進めております。担任へのご質問やご相談等がある場合は、予めポイントを絞って臨まれるようお願いします。尚、お子様を通じて、家庭通知を配付しますので、時間等の確認をしてください。当日は校内への駐車はできません。公共交通機関の利用をお願いします。自家用車の方は近隣の有料駐車場をご利用ください。

## 【第1学期終業式と夏季休暇】

20日(木)は第1学期終業式になります。長い夏季休暇に入るにあたり、1学期の反省を行い、計画を立て有意義な時間を過ごして下さい。

来年の受験期を迎えるにあたり、この夏進路への意識を高めるため、各大学が実施するオープンキャンパスに積極的に参加することをお薦めします。ご家庭でもお子様と進路に関する話し合いをする機会を設け

ていただき、自らの夢を実現して欲しいと考えます。

# 【第2学期始業式】

8月26日(土)に第2学期始業式を行います。一早く学校生活を中心とした生活リズムを取り戻し、落ち着いた行動を心がけるように学年では指導していきます。この始業式後の28日(月)からは通常授業になります。2学期になると、「日本大学付属高等学校等基礎学力到達度テスト(3年・9月)」までいよいよ、あと一年となります。受験生としての意識を高めていく時期となります。他校よりも受験サイクルが早いのが本校の特徴でありますが、ここからの時間を十分に活用し、苦手科目の克服を行い、夢の実現のための努力をしていきましょう。意識改革こそが最大の結果を生むと考えています。

# 【野球応援】

さあ行こう、僕らの夢へ

「第 105 回全国高校野球選手権記念大会」のキャッチフレーズコンクールで、3 年渡邉颯馬さんがグランプリを受賞しました。ポスターや各種 CM で目にする機会が多くあるかと思います。

野球応援に関する詳細は、別途、家庭通知でお知らせした通りとなります。2回戦は、高校1年生と希望者による応援、3回戦以降は希望者による応援、決勝戦は全校応援となります。今年度も一人でも多くの生徒に参加していただき、甲子園で勝利を目指す野球部を盛り上げていきましょう。ご声援の方、よろしくお願いします。

